

CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO: PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN UNA FORMA ACEPTABLE CULTURALMENTE PARA ELLOS, EN SU PROPIO IDIOMA:

Manos que trabajan, corazones que Adoran:

Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra. 40 Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude. **Lucas 10:38-40**

Pastores, hermanos, amigos, promotores e Intercesores le saludamos desde la tierra de nuestro llamado, Perú.



Gracias a Dios, a sus oraciones y ofrendas, nos encontramos bien, con salud, fortalecidos, y emprendiendo nuevo desafío, como familia y ministerialmente.

En lo ministerial seguimos apoyando a la iglesia del Perú en todo lo que Dios nos presenta para realizar, recién hemos llegado de Loreto Iquitos de las comunidades **Kichwa del rio Napo**.

El primer paso de investigación se realizó, el segundo de grabaciones y traducciones Bíblica en Audio ya se realizó, terminamos el trabajo de Edición de Audio, que hemos finalizado hace unos días y con la ayuda de Dios el 18 de Noviembre estamos ingresando para el cuarto paso que es la distribución del material para las comunidades del Rio Napo.



Aprovechando el viaje de la distribución de comunidades Kichwa, estaremos entrando a los grupos Étnicos de los Secoyas, que están ubicada tres días más lejos de los ya mencionado.

Es un grupo no evangelizado y con falta de mensaje de la palabra de Dios en su idiomas, el desafío es en este tiempo ante de las lluvias y antes del comienzen los días de fiesta donde es imposible ingresar.

Familiar:

Vania. Comenzamos con la más bella de la familia, esta evolucionado cada día más en su desplazamiento después de la cesárea, gracias a Dios y a la hermana Haydee que nos acompaña desde Argentina hace cinco meses, nos está ayudando con todos los quehaceres de la casa, con David y Hannah es un gran bendición.

El 5 de octubre fue el cumple de Vania gracias por sus saludos y estar presente con mensaje.



David: Creciendo cada día y aprendiendo a ser el hermano mayor, han disminuido sus celos y compartiendo a sus padres con su hermana, está en la etapa de dejar los pañales, es todo una lucha, madurando en el proceso de crecer y tomando responsabilidades. El 28 de octubre cumplió sus tres añitos, lo disfrutamos cada día verlo crecer y ser un adorador de Dios.



Hannah: La princesa del hogar la coqueta del papi, crece a pasos

agigantados, todo su ropita le queda corta, se quiere sentar y se mueve con mucha fuerza.

En este mes de octubre fue entrega a Dios y cumplió sus tres meses de vida.

El 16 de Noviembre estoy cumpliendo años gracias a Dios, usted recuerda que pidió de regalo, y que anhelo, que deseo, o que le regalaron cuando cumplió año.

Lo que anhelo como regalo, una vida más para Cristo, una familia más para Cristo, una comunidad más para Cristo, un grupo Étnicos más para Cristo, y con la ayuda de Dios estoy saliendo a las comunidades de los Secoya, Dios concede las peticiones de nuestro Corazón, **que le pedirás a Dios en tu próximo cumple.**



Reflexión:

Marta y María eran muy diferente entre sí, pero la particularidad es que Jesús visito a las dos, las dos eran sus amiga, siempre recalcamos a María, pero la obra misionera necesitan de las dos, las manos que trabajan y los corazones que Adoran el equilibrio son las dos en una.

Recuerdo que de los siete años comencé a trabajar en una librería y cuando Dios me llamo a al ministerio a mis dieciocho años, trabajaba en una empresa, en un taller y terminando mi secundario, lo primero que Dios me pido fue esta más tiempo en su presencia, y le comente a mi patrón que ya no trabajaría por mes que trabajaría por días, quería tener más tiempo para servir a Dios.

Debemos servir como Marta pero debemos estar dispuestos a estar a LOS PIES de Cristo como María, la obra no es mayor que el dueño de la obra, las misiones se hacen con las **manos que trabajan** y los **corazones que Adoran**.

No me dejen solo en el **Servicio** de la predicación del evangelio a los no alcanzados y no me dejen solo en la **Adoración** a los que todavía no conocen de Cristo, podemos hacer las dos cosas.



La compra del Motor tenemos un alcance de un **cinco por ciento**, necesitamos ese motor lo antes posible para llegar a más comunidades, puedes realizar una actividad en tu iglesia, o levantar una ofrenda única para ser parte de un motor para los grupos Étnicos.

Hay al menos cuatro forma que puedes ser parte del alcance de los menos alcanzado y con tus manos al servicio del señor los alcance, tu adoración es otra gracias que Dios te ha dado para poder llegar a los

pueblo, con ella, cruzaras frontera, Ríos y selva.



A flyer with a green and yellow background. At the top, it says '¡ Se parte de la compra ! De un Motor para los Grupos Étnicos.....'. Below that, it says 'Familia Zamorano' and 'META \$ 3.500,00 (por cada motorista) 5%'. There are images of a man's face, a motor, and a woman in a boat. Text on the flyer includes: 'Desde Perú, extendiendo el desafío para que Te puedas sumar con un granito de arena en la compra de un Motor.', 'Un motor que nos ayudará a llegar a los grupos Étnicos. Con una ofrenda especial o realizando una actividad que nos ayude a recaudar para la compra del Motor fuera de Borda.', 'Si ellos quieren estar preparados; Y si que nosotros, él también está con ellos. Presentamos el 100%', and 'Gracias por ser Parte de la Familia 4x4 Trabajando en los grupos étnicos del Perú Su familia amiga'.

Primero con tu oración para que ellos pueden abrir su corazón y su casa como María y Marta a Jesús.

Segundo con tu economía para que podamos llegar a los grupos no alcanzado y predicar de Cristo donde hay muchas María y Marta dispuesta a Servirle y a Adorar a nuestro Señor Jesús Cristo.

Tercero con tu vida, que nos puedas acompañar a las comunidades, en tiempo de vacaciones o pidiendo licencia en tu trabajos, Necesitamos Marta con manos que trabajen y María con corazones que Adoren.

Cuarto lugar puedes compartir esta Carta de Oración, con tus amigos de Facebook, whatsapp, Zoom, grupos de amigos, diferentes departamentos de la Iglesia Local, programa radial y tv.

Motivo de oración:

Por el viaje a los Kichwa del Rio Napo, con la distribución de material en su propio

Idioma.

Por el viaje a los grupos Étnicos los Secoya, Dios no provea los recursos que necesitamos, y los ayudantes para realizar la traducción bíblica en su idioma.

Por la familia que están quedando en Lima, que Dios los guarde y los cuide en mi ausencia.

Por cuidado y protección de Dios en el viaje a Loreto Iquitos, Dios este librando de robos, rupturas de motores y demás situaciones que pueden presentarse para llegar a lo no alcanzados.

Por la compra del motor fuera de borda, tenemos un 5% de la totalidad de Motor, necesitamos 3.500 dólares, gracias a todos los que están siendo parte.

Por más familia, hermanos y iglesia que se comprometen con el proyecto de la segunda milla, que son para los viatico de mis viajes.

Por la operación de la vista de mi madre en el mes de Diciembre, los médicos no le dieron esperanza, por milagros creativos.

Por este viaje a las comunidades, los recurso son pocos, pero la fe es muchas, no estoy dispuesto a esperar que los recurso lleguen, ellos no pueden ser más grande que Dios, que los recurso me alcancen, con los recurso o sin los recurso veré la Gloria de Dios.

Estamos saliendo a las comunidades de los SECOYA, ni tiempo para apagar las velas, le saludo desde una cano, desde una lancha desde un lugar remoto de Loreto reciban el saludo de la familia 4x4 , sus misionero , sus enviado, su familia amiga, Vania, Hannah, David Eduardo Zamorano.



Nuestro Washatp si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +51995065264 gracias.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, [Rivadavia 4152](#) (C1205AAN), Capital Federal.

- Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).
- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.
Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico ,En Facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.